



BISON 1879

2026



BISON 1879

// Bruchstabiler Stiel aus amerikanischem Hickory Holz.
Mit natürlichem Firnisöl behandelt für angenehmen und festen Grip
// Break-resistant handle made from American hickory wood. Treated with natural varnish oil for a comfortable and firm grip

// Nur Original mit dem Bison
Anhänger aus Edelstahl
// Original Bison Logo

// 2/3-fach Sicherheitsverkeilung
Feste Verbindung von Kopf und Stiel
Hohe Arbeitssicherheit und Langlebigkeit
// 2/3-fold safety wedging
Fixed connection between head and shaft
High level of work safety and durability

// Stielschutzhülse aus Stahl
Schützt wirksam bei Fehlschlägen
und gegen Abnutzung
// Steel handle protection sleeve
Provides effective protection against
misfires and wear

// Handgeschmiedeter Axtkopf aus
Werkzeugstahl der Güteklasse A - C 60.
Gehärtet auf 51-56 HRC für eine lange
Standzeit der Schneide
// Hand-forged axe head made from grade A
tool steel - C 60. Hardened to 51-56 HRC for a
long cutting edge life.

// Präzise Schneide mit scharfem Anschliff für höchste
Leistungsfähigkeit und beste Arbeitsergebnisse
// Precise cutting edge with sharp bevel for maximum
performance and best results



// Hochwertiger Schneidenschutz
aus Echtleder - natürlich gegerbt
// High-quality cut protection
made of genuine leather - naturally
tanned



BISON 1879

Beile // Hatches

Jägerbeil // Hunter's Hatchet

// Leichtes und sehr handliches Beil für vielen Anwendungen im Outdoorbereich, Camping, Garten oder bei der Jagd. Typisch ist die weit nach hinten gezogene Schneide

// Lightweight and very handy hatchet for many outdoor applications, camping, gardening, or hunting. Typical is the blade that extends far back



Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
01-25-212579	550 gramm	Hickory 330 mm	10

Universalbeil Rheinische Form // Universal Hatchet Rhine Type

// Universalbeil nach DIN. Vielseitig einsetzbar für alle Arbeiten im Forst, Garten und Outdoorbereich. Erhältlich in 2 Größen

// Universal hatchet German Rhine Type. Versatile for all forestry, gardening, and outdoor work. Available in 2 sizes



Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
01-02-212579	600 gramm	Hickory 360 mm	10
01-03-212579	800 gramm	Hickory 380 mm	10

Bushcraft Beil // Bushcraft Hatchet

// Leichtes Beil für Camping, Outdoor und Bushcraft. In Verbindung mit dem längeren Stiel wird eine höhere Schlagkraft erzeugt. Praktisch zur Befestigung außen am Rucksack

// Lightweight hatchet for camping, outdoor and bushcraft activities. When used with the longer handle, it generates greater striking power. Convenient for attaching to the outside of a backpack.



Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
01-36-212579	500 gramm	Hickory 400 mm	10



BISON 1879

Beile // Hatchets

Trekkingbeil // Hiking Hatchet



// Kleines und sehr handliches Beil mit hoher Schlagkraft. Ideal für unterwegs als Rucksackbeil, auf Trekking- und Outdoortouren und für das Campfire.

// Small and very handy hatchet with high impact force. Ideal for use on the go as a backpack hatchet, on trekking and outdoor tours, and for campfires.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
01-32-212579	500 gramm	Hickory 240 mm	10

Trekkingbeil Set // Hiking Hatchet Set



// Trekkingbeil Set mit nützlichem und komplettem Zubehör für unterwegs. Set inklusive Trekkingbeil, Feuerstahl zum Anzünden eines Lagerfeuers, DUO Schleifstein in robuster Ledertasche zum kompakten und leichten Transport. Ideal auch als hochwertiges Geschenk

// Hiking axe set with useful and complete accessories for outdoor trips. Set includes Hiking axe, fire steel for lighting a campfire, DUO whetstone in a sturdy leather bag for compact and easy transport. Recommended as a high-quality gift.

Art. Nr // SKU	Inhalt // Contents		VE // Unit
60-01-320079	4- teilig // Trekkingbeil // Feuerstarter // Schleifstein // Gürteltasche	4- pcs Set // Hiking Hatchet // Fire Starter // Grinding stone // Pouch	5

Outdoor Beil // Outdoor Hatchet



// Universalbeil für viele Anwendungen. Die leicht ballige Schneide erzeugt eine hohe Spaltleistung und ist hervorragend geeignet zum Spalten von Anzündholz, zum Grillen und BBQ.

// Universal hatchet for various applications. The slightly convex blade produces high splitting performance and is ideal for splitting kindling, grilling, and barbecuing.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
01-29-212579	700 gramm	Hickory 380 mm	10



BISON 1879

BISON Jägerbeil Edition // Hunter's Hatchet Editon

// BISON1879 Jägerbeil Edition Emil – Exklusives Handwerk für Jagd & Outdoor

Das Jägerbeil Edition Emil ist die hochwertige Premium-Variante unseres beliebten Jägerbeils. Jeder Beilkopf wird von Hand geschmiedet, optimal auf 50–55 HRC gehärtet sowie präzise geschliffen und poliert. Der edle Walnussstiel ist geölt und mit einem echten Hirschhornabschluss veredelt – ein einzigartiges Detail, inspiriert von Emil, unserem Stiel-Spezialisten und passionierten Jäger. Die typische, nach hinten gezogene Schneide macht das Beil trotz kompakter Größe zum vielseitigen Begleiter auf der Jagd, am Hochsitz, beim Bushcraft oder für Outdoor-Abenteuer. Geliefert wird das Beil in einer stabilen Ledertasche.

Mit 25 Jahren Garantie auf den Beilkopf und einem einmaligen Nachschleifservice verbinden wir Tradition, Qualität und Exklusivität – seit 1879.

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit Ihrem Jägerbeil Edition

Nachschleifservice: Bitte senden Sie uns das Beil mit Kopie des Kaufbeleg zu.



// BISON1879 Emil Edition Hunting Axe – Exclusive craftsmanship for hunting and outdoor activities

The Emil Edition Hunting Axe is the high-quality premium version of our popular hunting hatchet. Each hatchet head is forged by hand, optimally hardened to 50–55 HRC, and precisely ground and polished. The elegant walnut handle is oiled and finished with a genuine stag horn cap – a unique detail inspired by Emil, our handle specialist and passionate hunter. The typical rearward-curved cutting edge makes the axe a versatile companion for hunting, raised hides, bushcraft or outdoor adventures, despite its compact size. The hatchet is delivered in a sturdy leather bag. With a 25-year guarantee on the hatchet head and a one-time regrinding service, we combine tradition, quality and exclusivity – since 1879.

We hope you enjoy your Hunter's Hatchet Edition.

Resharpening service: Please send us the hatchet with a copy of the proof of purchase.



Kopf geschmiedet // Head forged finish

Kopf geschmiedet und poliert // Head polished finish

Art. Nr // SKU	Inhalt // Contents		VE // Unit
60-01-250077	4- teilig // Jägerbeil Edition // Schleifstein // Leder Etui // Karte	4- pcs Set // Hunter's Hatchet Edition // Grinding stone // Leather case // Story card	1

Art. Nr // SKU	Inhalt // Contents		VE // Unit
60-01-250077-pol	4- teilig // Jägerbeil Edition poliert // Schleifstein // Leder Etui // Karte	4- pcs Set // Hunter's Hatchet Edition polished // Grinding stone // Leather case // Story card	1



BISON 1879

Universaläxte // Universal Axes

Universalaxt Rheinische Form // Universal Axe Rhine Type



// Universalaxt nach DIN für alle Arbeiten im Forst und Garten. Zum Fällen, Spalten und Durchforsten geeignet

// Universal axe German Rhine Tye for all forestry and gardening tasks. Suitable for felling, splitting, and thinning.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-02-212579	1250 gramm	Hickory 700 mm	10

Universalaxt Rheinische Form mit Stielschutz // Universal Axe Rhine Type with handle protection



// Universalaxt nach DIN für alle Arbeiten im Forst und Garten. Zum Fällen, Spalten und Durchforsten geeignet

// Die Stielschutzhülse aus Stahl schützt den Stiel bei Fehlschlägen und gegen Abnutzung. Höchste Lebensdauer und Arbeitssicherheit

// Universal axe German Rhine Tye for all forestry and gardening tasks. Suitable for felling, splitting, and thinning.

// The steel shaft protection sleeve protects the shaft from damage and wear. Maximum service life and occupational safety

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-02-219579	1250 gramm	Hickory 700 mm // Hülse // Protection	10

Oberharzer Axt // Oberharz Type



// Sehr handliche und gut zu führende Axt in markanter Form. Optimale Balance durch die typische Formgebung. Zum Fällen und Entasten. Die traditionelle Form wurde von den Holzfällern im Harzgebirge entwickelt

// Very handy and easy-to-handle axe with a distinctive shape. Optimal balance thanks to its typical design. For felling and limbing. The traditional shape was developed by lumberjacks in the Harz Mountains.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-10-212579	800 gramm	Hickory 600 mm	10



BISON 1879

Forstäxte // Axes for felling and clearing

Forstaxt deutsche Form // Forest Axe German Type



// Forstaxt deutsche Form mit breiter Schneide und extra dünn ausgeschmiedetem Blatt. Die spezielle Formgebung bewirkt einen ziehenden Schnitt und erzeugt damit eine hohe Performance beim Fällen und Entasten

// German-style forestry axe with a wide cutting edge and an extra-thin forged blade. The special shape enables a pulling cut, resulting in high performance when felling and clearing

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-35-212579	1100 gramm	Hickory 700 mm	10
02-210-212579	1400 gramm	Hickory 700 mm	10

Forstbeil amerikanische Form // Forest Hatchet american Type



// Forstbeil amerikanische Form. Sehr handlich und gut ausbalanciert. Universell einsetzbar. Schneide scharf geschliffen

// American-style forestry hatchet. Very handy and well balanced. Universally applicable. Sharp cutting edge.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
01-10-212579	2 lbs 900 gramm	Hickory 500 mm	10

Forstaxt amerikanische Form // Forest Axe american Type



// Forstaxt amerikanische Form. Sehr handlich und gut ausbalanciert. Universell einsetzbar. Schneide scharf geschliffen

// American-style forestry axe. Very handy and well balanced. Universally applicable. Sharp cutting edge.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-23-212579	2 lbs 900 gramm	Hickory 700 mm	10



BISON 1879

Spaltäxte // Splitting Axes

Spaltbeil mit Stielschutz // Splitting Hatchet with handle protection



// Sehr hohe Spaltwirkung bei niedrigem Kraftaufwand durch ballige Kopfform. Spaltet effizient mittelgroße Stücke und Hartholz
 // Die Stielschutzhülse aus Stahl schützt den Stiel bei Fehlschlägen und gegen Abnutzung. Höchste Lebensdauer und Arbeitssicherheit

// Very high splitting power with low effort thanks to the convex head shape. Efficiently splits medium-sized pieces and hardwood
 // The steel shaft protection sleeve protects the shaft from damage and wear. Maximum service life and occupational safety

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-22-219579	1250 gramm	Hickory 500 mm // Hülse // Protection	5

Spaltaxt // Splitting Axe



// Schwere Spaltaxt. Extrem hohe Spaltwirkung bei niedrigem Kraftaufwand durch ballige Kopfform. Spaltet effizient große Stücke und Hartholz

// Heavy splitting axe. Extremely high splitting power with low effort thanks to the convex and slim head shape. Efficiently splits large pieces and hardwood.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-16-212579	2200 gramm	Hickory 800 mm	5

Spaltaxt mit Stielschutz // Splitting Axe with handle protection



// Schwere Spaltaxt. Extrem hohe Spaltwirkung bei niedrigem Kraftaufwand durch ballige Kopfform. Spaltet effizient große Stücke und Hartholz

// Die Stielschutzhülse aus Stahl schützt den Stiel bei Fehlschlägen und gegen Abnutzung. Höchste Lebensdauer und Arbeitssicherheit

// Heavy splitting axe. Extremely high splitting power with low effort thanks to the convex and slim head shape. Efficiently splits large pieces and hardwood.

// The steel shaft protection sleeve protects the shaft from damage and wear. Maximum service life and occupational safety

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-16-219579	2200 gramm	Hickory 800 mm // Hülse // Protection	5



BISON 1879

Forstwerkzeuge // Forestry tools

Spalthammer mit Stielschutz // Splitting Maul with handle protection



// Sehr hohe Spaltwirkung durch präzise Keilform. Mit Wendenase zum drehen von Hölzern. Zum Spalten von großen Stücken und Meterholz. Große Schlagfläche zum Eintreiben von Keilen

// Die Stielschutzhülse aus Stahl schützt den Stiel bei Fehlschlägen und gegen Abnutzung. Höchste Lebensdauer und Arbeitssicherheit

// Very high splitting effect thanks to precise wedge shape. With turning nose for turning wood. For splitting large pieces and meter-long logs. Large striking surface for driving in wedges.

// The steel shaft protection sleeve protects the shaft from damage and wear. Maximum service life and occupational safety

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
10-01-219579	3000 gramm	Hickory 850 mm // Hülse // Protection	5

Sapie // Hookaroon



// Optimale Arbeitshilfe bei der Forstarbeit. Zum Heben, Bewegen und Ziehen von Holzstücken. Kurze Ausführung ideal zum Anheben.

// The perfect tool for forestry work. For lifting, moving, and pulling pieces of wood. Short design ideal for lifting.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
20-03-212579	600 gramm	Hickory 380 mm	10

Sapie // Hookaroon



// Optimale Arbeitshilfe bei der Forstarbeit. Zum Heben, Bewegen und Ziehen von Holzstücken. Lange Ausführung ideal zum Ziehen

// The perfect tool for forestry work. For lifting, moving, and pulling pieces of wood. Long design ideal for pulling.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
20-13-212579	600 gramm	Hickory 800 mm	10



BISON 1879

Outdoor Camp BBQ //

Plancha Grill Rechteck // Plancha Grillset rectangular



// Bison Plancha Grill Set Rechteck – Klein und Kompakt
Erlebe Outdoor Cooking in Profi-Qualität: Ob Fleisch, Fisch, Gemüse oder Spiegelei – die massive 5 mm Stahlplatte speichert Hitze perfekt für schonendes, aromatisches Braten ohne Flammenkontakt. Dank der Kombination aus Grillrost und Kochplatte ist dieser Grill vielseitig verwendbar und dennoch sehr kompakt. Schnell aufgebaut, stabil und kompakt – der ideale Begleiter für Bushcraft, Camping und Garten

// Bison Plancha Grill Set Rectangular – Small and Compact
Experience professional-quality outdoor cooking: whether meat, fish, vegetables, or fried eggs – the solid 5 mm steel plate stores heat perfectly for gentle, aromatic frying without contact with flames. Thanks to the combination of grill grate and hotplate, this grill is versatile yet very compact. Quick to set up, stable, and compact – the ideal companion for bushcraft, camping, and gardening.

Art. Nr // SKU	Inhalt // Contents	VE // Unit
80-70-020179	Plancha 6- teilig // Grillplatte // 4 x Fuß // Tasche, Textil	Plancha Grill 6- pcs // Plancha plate // 4 x leg // Canvas case
		1

Plancha Grill Set Rund // Plancha Grill Set round



// Bison Plancha Grill Set Rund – Vielseitigkeit am Feuer
Erlebe Outdoor Cooking in Profi-Qualität: Ob Fleisch, Fisch, Gemüse oder Spiegelei – die massive 5 mm Stahlplatte speichert Hitze perfekt für schonendes, aromatisches Braten ohne Flammenkontakt. Dank austauschbarer Platten (Plancha/Rost) oder Nutzung als Kochstelle für Dutch Oven & Pfanne ist er maximal flexibel. Schnell aufgebaut, stabil und kompakt – der ideale Begleiter für Bushcraft, Camping und Garten

// Bison Plancha Grill Set Round – Versatility over the fire
Experience professional-quality outdoor cooking: whether meat, fish, vegetables, or fried eggs – the solid 5 mm steel plate stores heat perfectly for gentle, aromatic frying without contact with the flame. Thanks to interchangeable plates (plancha/grate) or use as a cooking surface for Dutch ovens and pans, it offers maximum flexibility. Quick to set up, stable, and compact – the ideal companion for bushcraft, camping, and gardening.

Art. Nr // SKU	Inhalt // Contents	VE // Unit
80-70-020279	Plancha 8- teilig // Grillplatte // Grillrost // Ring // 3 x Fuß // Griff // Tasche, Textil	Plancha Grill 8- pcs // Plancha plate // Grill grate // Ring // 3 x leg // Handle // Canvas case
		1



BISON 1879

Bison Eisenpfanne geschmiedet // Bison Pan forged



// Bison Eisenpfanne geschmiedet

Die geschmiedete Bison Eisenpfanne überzeugt durch extreme Robustheit, Kratzfestigkeit und eine Lebensdauer für Generationen. Geeignet für alle Herdarten und offenes Feuer ist sie perfekt für Outdoor-Abenteuer und Camping. Dank kompakter Größe passt sie in den Rucksack. Perfekt in Kombination mit dem Bison Plancha Grill. Durchmesser 20cm

// Bison Forged Pan

The Bison forged pan stands out for its extreme durability, scratch resistance, and a lifespan that will last for generations. Suitable for all stovetops and open fires, it's perfect for outdoor adventures and camping. Thanks to its compact size, it fits easily into a backpack. Perfect when paired with the Bison Plancha Grill. Diameter: 20 cm

Art. Nr // SKU	Inhalt // Contents		VE // Unit
80-71-010079	Pfanne 20 cm (ohne Grill)	Pan dia 20 cm (without Grill)	1

Zubehör // Accessories

Feuerstarter Set // Ferrorod - Firestarter Set



// Der Bison Feuerstarter ist der perfekte Begleiter zum einfachen Entzünden eines Feuers für Outdoor, Bushcraft und Camping. Funktioniert zuverlässig auch bei Wind und Nässe. Aus hochwertigem Ferrocerin - für viele tausend Zündungen

// The Bison fire starter is the perfect companion for easily lighting a fire for outdoor activities, bushcraft, and camping. Works reliably even in windy and wet conditions. Made from high-quality ferrocerium — for thousands of ignitions.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
80-72-010179	9 x 70 x 120 mm		10

Bushcraft Bohrer // Bushcraft drill manual



// Robuster Handbohrer für präzise Bohrungen in Holz. Kompakt und scharf zum Bau von Shelttern, Schwedenfackeln und vielen anderen Gegenständen bei Bushcraft und Camping

// Robust hand drill for precise drilling in wood. Compact and sharp for building shelters, Swedish torches, and many other items for bushcraft and camping.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
80-72-050179	d= 25 x 230 x 260 mm		10



BISON 1879

Outdoor Camp Werkzeuge // Tools

Outdoor Spaten // Outdoor Spade



// Bison Outdoor- und Feldspaten – robust, zuverlässig, vielseitig
Der Bison Outdoor- und Feldspaten überzeugt durch seine robuste Bauweise und durchdachte Details für anspruchsvolle Einsätze im Outdoor-Bereich. Nahezu vollständig gehärtetes Spatenblatt für hohe Stabilität und eine lange Lebensdauer. Dank der leicht konischen Form und der scharf geschliffenen Vorderkante dringt der Spaten besonders leicht ins Erdreich ein. Eine zusätzliche seitliche Schneide erleichtert das Durchtrennen von Wurzeln und verdichtetem Boden. Die stabile Tritthülse ermöglicht kraftvolles Arbeiten. Der ergonomische T-Griff sorgt für eine sichere Führung und optimale Kontrolle.

// Bison outdoor and field spade – robust, reliable, versatile
The Bison outdoor and field spade impresses with its robust construction and well-thought-out details for demanding outdoor use. Almost completely hardened spade blade for high stability and a long service life. Thanks to its slightly conical shape and sharp front edge, the spade penetrates the soil with ease. An additional side cutter makes it easier to cut through roots and compacted soil. The sturdy foot sleeve enables powerful work. The ergonomic T-handle ensures safe guidance and optimal control.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
12-05-111579	Blatt // Plate 145 x 140 x 210 Gesamtlänge // Length total 500 mm	T-Griff // T-Handle	5
42-12-200079	Tasche	Canvas	1

Bushcraft / Outdoor Leder // Bushcraft utility leather



// Das Bison Outdoor Leder ist der vielseitige Begleiter mit nützlichen Funktionen
Das Leder schützt beim Sitzen auf feuchtem Untergrund, als Schnittschutz auf dem Oberschenkel und als Windschutz beim Entfachen von Lagerfeuern. Mit den zusätzlich angebrachten Ösen und dem mitgelieferten Lederband kann das Leder auch als einfache Tasche zusammengeknotet werden

// The Bison Outdoor Leather is a versatile companion with useful functions. The leather protects you when sitting on damp ground, acts as cut protection on your thighs, and provides wind protection when lighting campfires. With the additional eyelets and the leather strap supplied, the leather can also be tied together to form a simple bag.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
42-05-350079	380 x 260 mm		10



BISON 1879

Axtschnitzen // Axe Carving

Schnitzbeil // Carving Hatchet



// Extra dünn geschmiedetes Beil mit speziellem Anschliff und perfekter Balance zum Axtschnitzen. Die weit nach hinten gezogene Schmeide ermöglicht ein Greifen direkt hinter dem Axtkopf und ist ideal zur kreativen Holzbearbeitung und zum Schnitzen

// Extra thin forged hatchet with special bevel and perfect balance for axe carving. The blade, which extends far back, allows you to grip the hatchet directly behind the axe head and is ideal for creative woodworking and carving.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
01-35-212579	550 gramm	Hickory 330 mm	10

Schnitzwerkzeuge Set // Carving Tools Set



// Ob erfahrener Holzschnitzer oder Einsteiger - unser hochwertiges Schnitzwerkzeugset ist der perfekte Begleiter für die kreative Holzbearbeitung und das Axtschnitzen. Die robuste Ledertasche bietet Platz für weitere Werkzeuge

// Whether you are an experienced woodcarver or a beginner, our high-quality carving tool set is the perfect companion for creative woodworking and axe carving. The sturdy leather bag offers space for additional tools.

Art. Nr // SKU	Inhalt // Contents	VE // Unit
60-01-350079	Schnitz Set 5- teilig // Schnitzbeil // Messer gerade // Messer gebogen // Schleifstein // Leder Etui	Carving Set 5- pcs // Carving Hatchet // Knife straight // Knife curved // Grinding stone // Leather case



BISON 1879

Axtnschnitzen // Axe Carving

Schnitzmesser gerade // Carving Knife straight



// Schnitzmesser gerade mit präziser und scharf geschliffener Schneide für Konturarbeiten

// Straight carving knife with a precise and sharp cutting edge for contour work

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
26-01-513579	185 mm		5

Schnitzmesser gebogen // Carving Knife curved



// Schnitzmesser gebogen zum Ausarbeiten von Vertiefungen bei Löffeln, Tellern und ähnlichem. Mit beidseitiger Schneide

// Curved carving knife for carving recesses in spoons, plates, and similar items. With double-sided cutting edge.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
26-02-513579	170 mm		5

Schnitzmesser hohl // Carving Knife hollow



// Schnitzmesser in Löffelform zum herstellen von Vertiefungen, Schüsseln oder Tassen

// Spoon-shaped carving knife for making indentations, bowls, or cups

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
26-03-513579	235 x 20 mm		5

Zugmesser // Drawknife



// Zugmesser zum Entrinden, Bearbeiten und Anpassen von Balken und Hölzern

// Draw knife for debarking, working, and adjusting beams and wood

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
20-23-100079	240 mm		10



BISON 1879

Axtwerfen // Axe Throwing

Wurfaxt Wettkampfform // Throwing Axe



// Profi Wettkampf Wurfaxt gemäß den Wettkampfregeln. Gleichmäßig geschmiedetes und präzises doppelschneidiges Blatt für optimale Flugbahn. Kopfgewicht 1600 gr. mit geradem Hickory Stiel. Schneidenlänge 150 mm.

// Professional competition throwing axe in accordance with competition rules. Evenly forged and precise double-edged blade for optimal trajectory. Head weight 1600 grams with straight hickory handle. Cutting length 150 mm.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-36-212579	1600 gramm	Hickory 600 mm	1

Doppelschneidige Axt // Double Bit Axe



// Doppelschneidige Axt zum Fällen oder als Trainingsaxt geeignet

// Double Bit Axe for training or felling

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
02-34-212579	1600 gramm	Hickory 750 mm	1

Wurfbeil // Throwing Hatchet WATL Type



// Profi Wurfbeil in Anlehnung an die amerikanische WATL Regeln. Schlanke und breit ausgeschmiedete Schneide mit langer Zehe. Der gerade Stiel gibt sicheren Halt für optimale Wurfergebnisse.

// Professional throwing axe based on American WATL rules. Slim and wide forged blade with long toe. The straight handle provides a secure grip for optimal throwing results.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
01-33-212579	800 gramm	Hickory 400 mm	10



BISON 1879

Zubehör // Accessories

Gürteltasche // Belt pouch for Hatchet



// Praktische Gürteltasche zum Tragen von Jäger- oder Trekkingbeil aus robustem Leder (ohne Beil)

// Practical belt pouch for carrying the Bison Hunter's or Hiking Hatchet, made from sturdy leather (Hatchet not included)

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
42-02-340079			10

Abziehstein Gürteltasche // Grinding stone leather pouch



// Praktische Gürteltasche mit Schleifstein zum schnellen Nachschleifen unterwegs

// Pouch with grinding stone. Very useful for sharpening your tools in the outdoors

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Körnung // Grain	VE // Unit
60-42-030079	80x30x15 mm	320 / 120	10

Wandhalter // Wall fixing for Axes



// Praktische und dekorative Wandaufhängung für Äxte aus robustem Leder. (Ohne Beil und Befestigungsmaterial)

// Practical and decorative wall mount for axes made of sturdy leather. (Hatchet and mounting hardware not included)

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Inhalt // Set	VE // Unit
42-01-010179	2 Stücl // pcs	2 Stück // pcs	10

Stielschutz // Protection for handle



// Leder Manschette die den Beilstiel wirksam gegen Abnutzung schützt und für eine individuelle Optik sorgt. Die Manschette wird um den Stiel gelegt und mit einem Lederband fest verzurrt.

// Leather cuff that effectively protects the axe handle from wear and tear and gives it a unique look. The cuff is placed around the handle and secured with a leather strap.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
42-45-350079	380 x 260 mm		10



BISON 1879

Verkaufshilfen // Point of sale

Thekendisplay // Axe tray



// Thekendisplay zur Verkaufsunterstützung für 6 Bison Beile. Schnelle und einfache Montage

// Counter display for sales support for 6 Bison hatchets. Quick and easy assembly.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
60-01-255603	6 x Jägerbeil / Hunters's Hatchet		1
60-01-325603	6 x Trekkingbeil / Hiking Hatchet		1
60-01-322503	3 x Trekkingbeil / Hiking Hatchet 3 x Jägerbeil / Hunters's Hatchet		1

Standdisplay // Stand alone



// Platzsparende, dekorative und verkaufsstarke Platzierungshilfe. Das Display kann flexibel aufgestellt werden. Der Versand erfolgt zusammengelegt mit Befestigungsmaterial und kann schnell und einfach aufgestellt werden. Für bis zu 5 verschiedene Bison Äxte oder Beile

// Space-saving, decorative, and sales-boosting placement aid. The display can be set up flexibly. It is shipped folded together with mounting materials and can be set up quickly and easily. For up to 5 Bison axes or hatchets.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	VE // Unit
56-05-340079	40 x 120 cm	1

Poster Bison1879 // Poster Bison1879



// Poster mit allen Features der Bison 1879 Äxte und Beile. Stabiler Karton

// Poster featuring all the features of the Bison 1879 axes and hatchets. Sturdy cardboard.

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	Stiel // Handle	VE // Unit
56-06-100079-DE	400 x 300 mm	Deutsch	1
56-06-100079-EN	400 x 300 mm	English	1

Katalog Bison1879 // Catalogue Bison1879



// Immer auf dem laufenden mit dem aktuellen Bison1879 Katalog

// Always up to date with the latest Bison1879 catalog

Art. Nr // SKU	Grösse // Size	VE // Unit
56-06-340079	A 4	1



BISON 1879

Ersatzstiele // Spare shafts

// Ersatzstiele für Bison1879 Äxte und Beile werden zur einfachen Montage komplett im Set geliefert. Das Set beinhaltet den Stiel, Holzkeil, Stahl Ringkeil(e) sowie die Stielschutzhülse bei einigen Modellen

// Replacement handles for Bison1879 axes and hatchets are supplied as a complete set for easy assembly. The set includes the handle, wooden wedge, steel ring wedge(s), and handle protection sleeve for some models.

Axt // For AXE	E-Stiel Set // Spare shaft Set	Art. Nr. // SKU
01-02-212579	E-Stl Set Ubeil 360mm Bi1879	60-01-022505
01-03-212579	E-Stl Set Ubeil 380mm Bi1879	60-01-032505
01-10-212579	E-Stl Set Forstbeil 500mm Bi1879	60-01-102500
01-22-219579	E-Stl Set SpBeil 500mm Bi1879	60-01-222505
01-25-212579	E-Stl Set Jäg/SchnBeil 330mm Bi1879	60-01-252500
01-35-212579	E-Stl Set Jäg/SchnBeil 330mm Bi1879	60-01-252500
01-29-212579	E-Stl Set OutBeil 380mm Bi1879	60-01-292500
01-32-212579	E-Stl Set Trek Beil 240mm Bi1879	60-01-322500
01-33-212579	E-Stl Set Wurfbeil 400mm Bi1879	60-01-332925
01-36-212579	E-Stl Set Bushcraft Beil 400mm Bi1879	60-01-352500
02-02-212579	E-Stl Set UAxt/FoAxt 700mm Bi1879	60-02-022500
02-210-212579	E-Stl Set UAxt/FoAxt 700mm Bi1879	60-02-022500
02-02-219579	E-Stl Set UAxt 700mm HÜ Bi1879	60-02-022505
02-10-212579	E-Stl Set Oberh. Axt 600mm Bi1879	60-02-102500
02-16-212579	E-Stl Set SpA 800mm Bi1879	60-02-162500
02-16-219579	E-Stl Set SpA 800mm HÜ Bi1879	60-02-162505
02-23-212579	E-Stl Set FoAxt YK700mm Bi1879	60-02-232500
02-34-252179	E-Stl Set Wurfaxt 750mm Bi1879	60-02-342500
02-35-212579	E-Stl Set FoAxt DE 700mm Bi1879	60-02-352500
02-36-212579	E-Stl Set Wettkampfaxt 600mm Bi1879	60-02-362500
10-01-219579	E-Stl Set HspH 850mm HÜ Bi1879	60-10-012505
12-05-111579	E-Stl Set Outdoor Spaten Bi1879	60-12-051179
20-03-212579	E-Stl Set Sapie 380mm Bi1879	60-20-032500
20-13-212579	E-Stl Set Sapie 800mm Bi1879	60-20-132500



BISON 1879

Seit 145 Jahren schmiedet BISON am Standort in Großschönau hochwertige Äxte und Beile. Made in Germany in bester handwerklicher Tradition. Damit ist Bison der Inbegriff für besonders hochwertige und authentische Äxte und Beile



Wir verwenden für unsere BISON 1879 Serie nur hochwertigen Qualitätsstahl C60 der Güteklasse A. In Verbindung mit der optimalen Härtung von 51-56 HRC entsteht eine besonders stabile und langlebige Axtschneide.

Jede Axt wird von unseren erfahrenen Schmieden in der jeweiligen Form auf dem Lufthammer ausgeschmiedet. Dadurch entsteht die typische, handgeschmiedete Oberfläche welche jede Axt zu einem Unikat macht.

Jede Axt bekommt entsprechend der Verwendung einen speziellen Anschliff. Nach dem Härten erfolgt der Feinschliff für eine besonders scharfe Schneide.



// Bison Großschönauer Werkzeugschmiede GmbH

Hauptstraße 71
02779 Großschönau - Germany
www.bison1879.de
info@bison-werkzeuge.de

Sitz: Großschönau
Amtsgericht Dresden HRB 7197
Geschäftsführer // Managing Director: Gunter Thöt
UST-ID DE152827969

Copyright
Bison Großschönauer Werkzeugschmiede GmbH
Angaben ohne Gewähr // Information provided without guarantee
Änderungen vorbehalten // Subject to change without notice

Art. Nr. // SKU 56-06-340079